

広報見聞録

木管五重奏団ウィンドアンサンブル・ポロゴ

～コンサート&レッスン～

Koho - kenbunroku



12月8日(木)、ふれあいプラザで町内中学生・一般の方を対象に「木管五重奏団ウィンドアンサンブル・ポロゴ」のふれあいコンサートが行われました。「ディズニーコレクション」や「オペラ(カルメン)」など10曲が演奏され、最後は客席からのアンコールに応え「ハナミズキ」が演奏されました。

コンサート終了後、ポロゴのメンバーが各中学校吹奏楽部の生徒達に、楽器の手入れ方法、演奏する前の心構え、座った時の姿勢など基礎から熱心に指導してくれました。

「練習するときは、何となく息を吐くのではなく、息の吸い方や吐き方、口の使い方、音程を頭で考えて」と楽器を実際に使いながら、考えながら接していくことの大切さを伝えていました。

生徒たちは短時間に、音が大きく出るようになり、ポロゴの皆さんを真剣な目で見つめている姿が印象的でした。



編集後記

▼広報誌を皆さんにお届けするにあたって、毎月編集委員会を開き、各課から情報収集、広報紙の構成を考えています。次は新年号！表紙をどうしたものかと相談。「千支…辰年か…」「新年…やっぱりおめでたい感じでしょ」「年男年女?」「おめでたいもの作る?」「あれ?大成に鶴作ってる方いるよね?」相談の結果、新年号の表紙決定。作成しているのは、大成区で板金業を営んでいる田原梯二さん。銅版で作られた「祈鶴」には、田原さんの思いが込められていて、「祈鶴」の「祈」は、普通「折る(おる)」という文字を使いますが、「折る(いのる)」という文字を使っています。大切な作品をお借りしての撮影でした。ありがとうございました。▼檜山北高校へバドミントン部の取材。会った生徒さんは皆「こんにちは!」と、気持ちがいいあいさつをしてくれました。書かずにはいられないくらい。私達も町長にいつも町民にあいさつを、と言われています。見習わな〜ちゃ。▼そして何度言ってもやっぱり口に出てるセリフ「一年って早い……」本当にたくさんの方に協力いただきました。ありがとうございます。新年も「広報せたな」共々ツツカちゃんをお楽しみに。(颯純)

